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運動会アンケート ご協力ありがとうございました 
 

  先日の運動会では、久しぶりの秋開催ということで、気候も穏やかで絶好の運動会の日となり、子どもたちも元

気いっぱいに競技に励みました。 結果は、赤組・白組ともに引き分けとなり、全員が頑張った証のような奇跡的な

結果となりました。この会を通して、子どもたちが協力したり、最後まで諦めずに取り組んだりすることのすばらしさ

を学ぶことができたと思います。保護者の皆様の温かい応援とご協力に心より感謝いたします。また、アンケートは、

２２０名の方にご回答いただきました。（回答率 約４０％）ありがとうございました。 
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お子さんは、力いっぱい運動会に参加することができましたか。 

○【練習の様子や取り組みの気持ち等を聞かれて】 

 

○【当日の参加する様子を見られて】
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〈保護者の記述内容から〉 貴重なご意見ありがとうございました。今後の運営に役立てたいと思います。 

○ ５月開催より涼しく過ごしやすい気候で、子どもたちの安全面からもよかった。（複数） 

○ 騎馬戦が迫力があり、見応えがあった。他学年の保護者でも楽しく見ることができた。（複数） 

○ 他学年の競技を、みんなが応援している姿がよかった。（複数） 

▲ 音楽が途中で切れてしまうことが多く、残念だった。（複数） 

▲ マイクの音が小さく、アナウンスや各競技のルール説明が聞き取れなかった。ルールや反則の判

定に関する周知の仕方についても工夫改善してほしい。（複数） 

▲ かけっこや短距離走のペースが早く、もう少し間隔を空けてほしい。（複数） 

▲ 観覧や撮影におけるマナーを年々守ることができていないと感じる。（複数） 

▲ 撮影可能場所を案内等で明記してほしい。シートや小型の椅子の使用を可能にしてほしい。（複数） 

※ 皆様からいただいた貴重なご意見を真摯に受け止め、今後の運営に役立てたいと思います。 

〈児童のキャリアパスポートの記述から〉 

・ みんなとつながって、協力することができた。 

 ・ 赤組と白組が同点になったことがよかった。 

 ・ 本番は力一杯できたけど、練習も本気で頑張ったと思う。 

 ・ 運動会で、いろいろな人とコミュニケーションをとることができてよかった。 

 ・ 短距離走で、つまずいてしまってくやしかった。 
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